
La célébration d'un mariage balkanique en Espagne impossible sans la présence de Lepa Brena

Description

Un styliste serbe évoluant sur la scène internationale de la mode et un architecte croate, en couple depuis dix ans, ont souhaité fêter l'anniversaire du début de leur relation dans un grand hôtel de Palma de Majorque en Espagne, où une nuit hors saison coûte 500 euros. Depuis son enfance, le Belgradois est un grand fan de la chanteuse bosnienne Fahreta Živojinović, originaire de Tuzla. Connue sous son nom de scène Lena Brena, elle était l'interprète la plus célèbre en Yougoslavie au cours des années 1980. Elle a vendu 25 millions de disques et est considérée comme la principale fondatrice du turbo-folk, un genre musical qui a ensuite essaimé dans l'ensemble des Balkans.

Le styliste était prêt, pour avoir son idole au mariage, à déplacer les dates de la cérémonie au gré des disponibilités de l'artiste ; mais celle-ci a pu se libérer pour les six jours de l'événement organisé « discrètement » au cours des dernières semaines. La star des Balkans est venue accompagnée de son groupe, qui a obtenu un cachet de 30 000 euros pour animer un spectacle d'une heure et demie, auquel il faut ajouter 20 000 euros de frais divers (location d'un avion de ligne privé pour acheminer la star et son groupe jusqu'aux Baléares).

La chanteuse conserve de nombreux fans, notamment auprès des anciennes générations d'actifs yougoslaves, même si un épisode est venu assombrir sa carrière : en 1993, elle avait revêtu l'uniforme de l'armée de la République serbe de Bosnie, qui combattait les Bosniaques et les Bosno-croates, et les photographies prises avaient été diffusées dans un magazine serbe. Sa popularité à Sarajevo et à Zagreb s'en était trouvée largement amoindrie.

Sources : *Slobodna Bosna, Nezavisne Novine*.

date créée

22/10/2023

Champs de Méta

Auteur-article : Stéphan Altasserre